
u-160lj. der Beilagen zu den Stenograrhischen Protokollen des Nationalrates 

XlV. Gesetzp'bull?speriode 

A n fra 9 e 

der Abgeordneten Dr. 'BROESIGKE, Dr. SCHmDT 
an den Herrn Bundeskanzler 

N r. d'.:JI.IlJ 
1976 -12- 02 

betreffend beabsichtigte Verminderung der Oberstundenleistungen in den 
Bundesdienststellen 

I n de~ Mi nisterra tss i tzung vom 9.11.1976 wurde d; e Oberpl~üfung der 
Oberstundenleistungen in den Dienststellen des Bundes ins Auge gefaßt. 
Dies \'lird jedoch sicher nicht zu einer Reduzierung des Umfan~es der 
Leistungen der Bundesbediensteten fUhren dUrfen. 

Außerdem hat der Herr Bundeskanz) er seiner f{leinung Ausdruck gegeben, 
daß im Bereich der Bundesdi~nststel1en Oberstunden geleistet wurden, 
die nicht notwendig sind. Um der öffentlichkeit über diese Problematik 
Klarhei t ZU verschaffe'o, richten di e unterzeichneten Abgeordneten an 
den Herrn Bundeskanzl erd; e 

Anfrage 

1. Wurden in Ihrem Ressortbereich Oberstunden geleistet, die nicht 
. unbedingt notwendig gewesen wären? 

2. In welchen Bereichen Ihres Ressorts und in welcher Höhe erscheinen 

Ihnen Reduzierungen der Anzahl an Oberstunden ohne Beeinträchtigung 
der zu erbringenden Leistungen möglich? 
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